Zum 37. Mal fand heuer unser *Südostfränkisches Apfelweinfest* statt. Füllte sich der Festplatz vor dem Ezelsdorfer Feuerwehrhaus zu Beginn nur sehr zögerlich, konnte sich die Vorstandschaft ab 18.00 Uhr dann doch darüber freuen, dass alle Plätze besetzt waren, sogar noch weitere Tische herbeigeschafft werden mussten, die Besucher –von der *Band Most and More* wieder blendend unterhalten - den dargebotenen Angeboten an Speisen und Getränken kräftig zusprachen und auch Petrus nach Regen am Morgen nachmittags und abends für gutes Wetter gesorgt hatte.

Ganz besonderen Grund zur Freude hatte unser Vereins-Kellermeister Siegfried Zeus, der aus berufenem Frankfurter Munde unter den Gästen für den von ihm hergestellten "Äppelwoi" ein dickes Lob erhalten hatte.